

Stefan Sauer

Von: "Dr. Fahn" <dr.fahn@onlinehome.de>
An: ""Wolfgang Bach"" <info@zimmerei-bach.de>; <stefansauer@cablemail.de>
Cc: "Helmut Schultheiß" <helmut.schultheiss@bund-naturschutz.de>; "Hans Schlowak" <schlowak@gmx.de>
Gesendet: Samstag, 20. August 2011 07:10
Einfügen: EinladungHuml.pdf
Betreff: WG: Hochwassersituation in der Gemeinde Leidersbach

Hallo Herr Sauer,
Hallo Herr Bach,

Die Antwort von Frau Melanie Huml ist nicht überraschend; sie hat immer auch nur Infos der Gemeinde. Aber die Antwort ist sehr allgemein, insgesamt wenig aussagend. Oder was meinen Sie ?
Wann findet das Gespräch mit der Gemeinde statt ?
Haben Sie schon mit Herrn Kappler aus Freudenstadt gesprochen ?

Bitte um Rückmeldung!

Dr.H.J.Fahn

-----Ursprüngliche Nachricht-----

Von: Staatssekretaersbuero@stmug.bayern.de
[mailto:Staatssekretaersbuero@stmug.bayern.de]
Gesendet: Freitag, 19. August 2011 18:46
An: dr.fahn@onlinehome.de
Betreff: Hochwassersituation in der Gemeinde Leidersbach

Sehr geehrte Herr Dr. Fahn,

besten Dank für Ihr E-Mail vom 12.08.2011, indem Sie die Hochwassersituation in der Gemeinde Leidersbach aufgreifen, auf die sich gebildete Bürgerinitiative und deren Vorschläge hinweisen und um eine umfassende Erörterung dieser Vorschläge bitten.
Meine Anregung, den Diskussionsprozess mit den Bürgerinnen und Bürgern sowie der Bürgerinitiative anzustoßen, aufgreifend hat die Gemeinde zugesagt, in Kürze derartige Gespräche innerhalb der Gemeinde zu führen und insbesondere das Konzept darzustellen.

Soweit mir bekannt ist, ist dieses Gesprächsangebot an die BI schon mehrfach gerichtet worden. Auch Ihnen gegenüber hat die Gemeinde mit E-Mail vom 11.08.2011 bereits ausführlich Stellung genommen.

Ich gehe deshalb davon aus, dass Ihrem Anliegen, die Lösung des Hochwasserschutzes umfassend zu erörtern, mit dem in absehbarer Zeit wohl stattfindenden Gespräch zwischen der Gemeinde und der Bürgerinitiative entsprochen werden wird.

Mit freundlichen Grüßen

Melanie Huml MdL
Staatssekretärin

20.08.2011